

Urteilsspruch des geistlichen Richters in Chur gegen Johannes Ösch am Eschnerberg wegen der Verweigerung eines ewigen Zinses von einem Scheffel Mehl.

Eintrag (B), ca. 1676, Vorarlberger LandesA Bregenz, Priorat St. Johann Feldkirch, Handschrift 12, S. 76.

[S. 76] l²⁴ Anno 1449. Sententia lata a iudice Curiensi contra l²⁵ Joannem Ösch Eschnabergens(em)¹ ob denegatum modium l²⁶ farinae census perpetui.

¹ *Eschnerberg: Hügelzug im Liechtensteiner Unterland mit den Ortschaften Eschen, Gamprin, Mauren, Ruggell und Schellenberg, bezeichnet auch die ehemalige Herrschaft Schellenberg.*